
Questionario di Gradimento - Convegno Dottorale - Processi di Scrittura e Riscrittura 2023



Risposte Partecipanti

Ciclo di appartenenza

Hai partecipato al 
Convegno Dottorale 
DiLLeS 2023?

Su una scala da 1 (per 
nulla) a 5 (molto), 
quanto hai trovato 
soddisfacente lo 
svolgimento del 
Convegno Dottorale 
DiLLeS 2023 - Processi 
di Scrittura e Riscrittura 
in Letteratura e 
Linguistica?

Quali suggerimenti avresti per 
l'organizzazione del prossimo 
Convegno Dottorale DiLLeS 
2023?

Saresti favorevole alla 
riproposizione del 
Convegno Dottorale 
DiLLeS 2023?

Puoi motivare la tua 
risposta?

XXXVII Sì 5

Non ho suggerimenti da dare in 
quanto l’organizzazione del 
convegno mi è sembrata ben 
riuscita 

Sì

Credo che sia un modo 
interessante e utile per 
metterci alla prova e per 
insegnarci come 
affrontare il mondo 
accademico 

XXXVIII Sì 5

L'unico suggerimento (che riguarda, 
in generale, l'organizzazione di tutti 
gli eventi di DiLLeS) è quello di 
prevedere una maggiore pubblicità 
dell'evento, così che non solo 
relatori e dottorandi ma anche altri 
eventuali interessati (es. studenti) 
possano partecipare 

Sì

Il Convegno Dottorale è 
stato un utile momento 
formativo oltre che 
un'indispensabile 
occasione di confronto 
e scambio con 
dottorandi provenienti 
anche da altri Atenei

XXXVIII Sì 4

Scegliere una tematica che si 
concili meglio con entrambi i 
curricula, in modo da favorire la 
partecipazione di tutti i dottorandi.
Pubblicizzare l'evento con anticipo 
e in maniera più estesa, in modo da 
consentire una partecipazione 
maggiore.
Predisporre un microfono "mobile" 
per le domande, in modo da poter 
svolgere la discussione in maniera 
semplificata.

Sì

L'organizzazione era 
impeccabile ed è stato 
un evento costruttivo 
anche dal punto di vista 
delle relazioni sociali.

XXXVIII Sì 4

Organizzare meglio lo svolgimento 
delle giornate per dare più tempo ai 
relatori e maggior spazio alle 
domande

Sì

Ritengo che sia un bel 
momento di confronto e 
di arricchimento 
personale/intellettuale



XXXVII Sì 4

Consiglierei di ridurre gli interventi 
in programma così da poter 
estendere la durata di ciascuno e 
riuscire così a sviluppare relazioni 
che approfondiscano meglio i temi 
in questione, senza essere costretti 
a confinare il discorso ad un piano 
estremamente generale

Sì

Credo che il Convegno 
sia da replicare perché 
è stata un'occasione di 
crescita, riflessione, 
scambio di idee e 
dialogo, che ha 
costituito per i 
dottorandi uno spazio 
proficuo per ricevere 
riscontri, suggerimenti e 
utili strumenti e 
indicazioni di lavoro per 
proseguire con 
maggiore 
consapevolezza le 
proprie ricerche.

XXXVI Sì 5

Strutturare sempre le giornate in 
modo da alternare interventi dei 
docenti e dei dottorandi e favorire 
scambi di idee e prospettive 

Sì

È stata un'esperienza 
costruttiva sia dal punto 
di vista didattico che 
sociale 

XXXVI Sì 5 nessuno. Sì

Credo sia stata una 
bella occasione di 
confronto e scambio di 
conoscenze.

XXXVIII Sì 5

Comunicare con più chiarezza i 
tempi dell'esposizione fin dal 
momento della CfP e non prevedere 
variazioni, come successo 

Sì

Si tratta di un'occasione 
importante non soltanto 
per presentare una 
relazione e quindi fare 
pratica con il public 
speaking, ma anche di 
un'opportunità per 
costruire rapporti e 
relazioni con altri 
dottorandi/e di altri 
atenei

XXXVII Sì 5 Inviterei Raphael Saini a parlare di 
lingua, cultura e musica brasiliana Sì

Convegni e seminari 
sono fondamentali 
occasioni di socialità, 
stimolo e incitamento 
intellettuale e 
condivisione dei saperi.

XXXVIII Sì 5 Aumentare il tempo a disposizione 
dei partecipanti per presentare Sì

Sì, perché è stata una 
bellissima occasione di 
confronto ed è stato 
molto interessantr



XXXVII Sì 5 Non ho particolari suggerimenti. Ho 
trovato tutto molto ben organizzato. Sì

Ho trovato le due 
giornate molto 
interessanti sotto molti 
aspetti. Innanzitutto gli 
interventi sono stati tutti 
molto stimolanti e ricchi 
di spunti di riflessione 
per i propri interessi. 
L'organizzazione è stata 
ineccepibile e i tempi 
rispettati nonostante 
l'alto numero di 
conferenzieri. Anche la 
suddivisione delle varie 
sessioni è stata fatta 
con rigore e logica, 
dando coerenza e 
continuità alle giornate. 

XXXVIII Sì 5 Suggerirei di prevedere meno 
sessioni da più minuti. Sì

Si tratta di un momento 
di condivisione e di 
scambio per tutti.

XXXVI Sì 4

Forse si potrebbe estendere la call 
anche agli altri dottorati del 
Dipartimento e creare con loro 
coesione e comunicazione.

Sì

È una bella esperienza 
per confrontarsi e 
conoscere giovani 
studiosi anche di altre 
università.

XXXVI Sì 5

Fornire un tempo maggiore per l’
esposizione degli interventi 
selezionati e per il conseguente 
dibattito 

Sì

Penso sia stato un 
momento di 
condivisione e incontro 
sia tra dottorandi interni 
al DiLLeS, sia esterni. 
Credo sia un’ottima 
iniziativa e spero che 
verrà riproposta negli 
anni a venire. 

XXXVII Sì 4 Ampliare un po' i tempi di 
discussione e dialogo. Sì

Il convegno dottorale 
costituisce 
un'opportunità di 
dialogo e crescita 
accademica e 
personale.



XXXVI Sì 4
Dare più tempo per gli interventi, 
magari diminuendo il numero degli 
stessi. 

Sì

Sì, trovo che eventi di 
questo genere, aperti 
anche ad altri dottorati, 
permettano di 
supportare la diffusione 
di idee e metodi, oltre 
che di facilitare la 
costruzione di una rete 
di ricerca solida.

XXXVI Sì 4

Sarebbe interessante diversificare 
la tipologia di interventi, magari 
alternando tra letteratura e 
linguistica.
Sarebbe utile dedicare maggior 
tempo alla discussione, cinque 
minuti forse sono un po' pochi.

Sì
Trovo sia un momento 
utile di formazione per 
dottorandi. 

XXXVII Sì 4

Condensare meno interventi in una 
sola giornata. Trattamento 
egualitario tra tutti i partecipanti
(cartelline, badge per tutti). 

Sì
È stata un’occasione di 
approfondimento 
interessante. 

XXXVIII Sì 4 Proporrei anche la trasmissione 
online Sì

È stato molto 
interessante scambiare 
idee su argomenti 
diversi e conoscere 
colleghi provenienti da 
altri atenei.



Risposte Non Partecipanti

Ciclo di appartenenza
Hai partecipato al 
Convegno Dottorale 
DiLLeS 2023?

Cosa ti ha spinto a non 
partecipare all'iniziativa?

Saresti favorevole alla 
riproposizione del Convegno 
Dottorale DiLLeS 2023?

Puoi motivare la tua risposta?

XXXVI No all'estero per ricerca Sì credo sia un'occasione di crescita e confronto

XXXVII No Impegni presi in 
precedenza Sì

Darei anche la possibilità di partecipare da remoto 
per permettere la partecipazione anche in caso di 
imprevisti


